

Erfolg und Liebe

Von Youki

Kapitel 7: Fast komplett

Kurz darauf öffnete sich wieder die Tür. Kaoru brachte einen Jungen mit, der Die gerade mal zum Kinn reichte. Shinya stoppte und setzte sich zu seinem Kaffeebecher. Mayu gesellte sich zu ihm.

Kaoru stellte den Neuen vor: "Also, das ist Daisuke Andou. Gitarrist! - Shinya, unser Drummer! - Ach, ich bin Kaoru, Gitarrist und sozusagen auch unser neuer Bassist. Unser alter hat das Weite gesucht. Wegen diesem Individuum hier!" Er zeigte von oben mit dem Zeigefinger auf den Kleinen vor sich, der mit hängenden Schultern vor ihm stand und sich mißtrauisch umsah. "Das ist Kyo!" Er wuschelte durch dessen blondes Haar. Er duckte sich und fauchte: "Fass nochmal meine Frisur an und ich bring dich um!" Dann änderte sich sein grimmiger Gesichtsausdruck von einer Sekunde zur anderen. Er lief lächelnd auf Die zu und gab ihm die Hand: "Hallo! Schön dich zu treffen!", dann änderte er wieder seine Gesichtszüge und setzte sich zu Shinya. Daisuke zuckte verwirrt mit den Schultern: "Ja...hallo! Ihr sucht einen Bassisten? Ich bin aber dafür der Falsche. Aber ich kenne da jemanden." Kaoru erklärte: "Du kannst trotzdem auch mit uns zusammen spielen. Wäre cool. Du kennst einen guten Bassisten?" Ehe er eine Antwort bekommen konnte, stand Shinya entrüstet auf: "Nein! So geht das nicht! Du kannst meinen Vorschlag doch nicht einfach wegen eines Fremden übergehen und ignorieren. Ich habe zuerst..." Kyo zog ihn runter: "Setz dich! Und mach es so wie immer...halt den Mund!" Daisuke hob die Arme über den Kopf: "Hey, hey! Immer mit der Ruhe! Ich will mich nicht in eure Angelegenheiten mischen. Ich wollte nur helfen! Ich kenn ihn auch nicht richtig. Er steht immer am Platz und spielt Akkustikgitarre für die Passanten. Vielleicht hast du ihn auch mal gesehen? Er wechselt ziemlich oft sein Aussehen. Zur Zeit hat er blaue Haare." Shinya lächelte und klatschte zwei Mal in die Hände: "Oh ja...das ist toll! Den mein ich auch! Sein Name ist Toshiya. Sieht du Kyo...ich hab doch gesagt, der ist gut. Und hier haben wir noch eine neutrale Stimme." Mayu stand auf: "Wisst ihr! Fahren wir doch einfach und fragen ihn selber. Wir könnten Dad´s Van nehmen." Shinya umarmte sie: "Das machen wir!", dann blickte er bittend zu den anderen. Sie nickten und Kao meinte: "Dann mal los. Es ist schon spät. Hoffentlich ist er noch dort!"